
REUNIÃO ORDINÁRIA – 09 DE AGOSTO DE 2023 

Ata trezentos e dois, referente à reunião ordinária do Conselho Municipal de 

Assistência Social (CMAS), ocorrida no dia nove de agosto de dois mil e vinte e 

três, na sala de reuniões do CRAS Monte Alegre. A presidente do conselho, 

Flavia Bueno da Luz deu as boas-vindas a todos em especial aos novos 

membros, sendo que cada um teve a oportunidade de se apresentar. O 

Secretário Municipal de Assistência Social Cleverson Silva dos Santos também 

deu as boas-vindas aos conselheiros eleitos na última Conferência Municipal de 

Assistência Social, se colocando à disposição para efetivar as discussões e 

definições desta Conferência. Flávia fez uma breve explanação sobre o papel do 

Conselho e dos conselheiros, também apresentou no site da Prefeitura de 

Telêmaco Borba a parte destinada ao CMAS quanto às informações, resoluções, 

deliberações e afins. Passou a palavra para Adriana de Araujo Proença que fez 

a apresentação, mostrando os dados já preenchidos diretamente no sistema, da 

prestação de contas dos recursos do IGD/PBF 2021, sendo sanada as dúvidas 

dos conselheiros, todos aprovaram e segue agora para fazer a Resolução e 

publicar no Boletim Oficial. Na sequência foi passada a palavra para o Marcio 

Alexandre Domingues, coordenador do Cadastro Único que apresentou o 

Programa de Fortalecimento Emergencial do Atendimento do Cadastro Único no 

Sistema Único da Assistência Social (PROCAD - SUAS) sob a Portaria MDS nº 

871, de 29 de março de 2023 que o Governo Federal criou para diminuir 

inconsistência de cadastros fraudulentos, para isso veio um recurso no valor de 

R$ 21.956,21 que será repassado para a compra de combustível para os 

veículos dos CRAS realizarem a verificação in loco. Os membros do conselho 

após esclarecimentos, aprovaram e na sequência será elaborada Resolução 

para publicação em Boletim Oficial. Foi repassada a palavra para Adriana que 

apresentou a prestação de Contas Incentivo Aprimora CRAS e CREAS 1° e 2° 

semestre de 2022, mostrando valores e notas gastos na aquisição de 

equipamentos nestes dois semestres. Sendo as dúvidas sanadas, os 

conselheiros aprovaram a referida prestação de contas. Adriana também 

apresentou a prestação de contas do PPAS IV Acolhimento Institucional - 1° 

semestre de 2023, explicando que é um benefício continuado e que serve para 

a manutenção do acolhimento, mas que no ano de 2022 ocorreu um único 

repasse no mês de dezembro, sendo então reprogramado para o ano de 2023, 

e que no mês de fevereiro de 2023 veio mais uma transferência, então o 

Ministério Público pediu explicações sobre estes valores em conta, sendo 

necessário o Órgão Gestor dar resposta. Foi explicado também pelo Secretário 



Cleverson que durante o ano de 2022, o Acolhimento foi mantido com recurso 

próprio, devido à esta situação de atraso de repasse por parte do Governo 

Federal. Após os devidos esclarecimentos, os conselheiros aprovaram, e segue 

agora para fazer a Resolução e publicar em Boletim Oficial. Ainda a presidente 

Flávia trouxe para a pauta proposta de contratação de uma Peça Teatral com o 

tema de Combate à Violência Contra a Mulher, visto que o tema está sendo 

abordado no mês do Agosto Lilás por diversas secretarias e conselhos, após a 

discussão, os membros do conselho aprovaram a proposta. Na sequência o 

Secretário Cleverson iniciou o processo de eleição de nova diretoria deste 

Conselho, explicando da importância da participação dos conselheiros, sendo 

que nesta gestão o presidente deveria ser da representatividade governamental, 

visto que na última gestão era um representante não governamental. Então 

abriu-se para as candidaturas, sendo que apenas Jéssica Emanuele Martins 

Lopes se candidatou, onde por unanimidade os conselheiros votaram e a 

elegeram presidente deste Conselho, como vice-presidente a Flavia Bueno da 

Luz se candidatou e todos aprovaram. E como secretária executiva permanece 

na função, Francieli Lang Schiavon. Nada mais havendo a tratar, eu Francieli 

Lang Schiavon, lavrei a presente ata, que se aprovada seguirá assinada por mim 

e pelos demais presentes. 

_______________________________________________________________

_______________________________________________________________ 

_______________________________________________________________

_______________________________________________________________ 

 


